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Réf. 7459223
499 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes, dans le secteur résidentiel "Prince de Galles" en avant dernier

étage d'une résidence de standing sécurisée.Cet appartement
lumineux entierement rénové de 68 m2 se compose d'une entrée, d'un
séjour avec cuisine américaine équipée, d'une chambre incluant
|'espace salle de douche et un dressing sur mesure.ll est traversant
avec sa terrasse principale exposée Est/Sud offrant une vue dégagée
sur le parc et une terrasse coté chambre exposée Nord/Ouest.Une
place de parking intérieur et une cave completent ce bien.Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles ...

Cannes, in the residential sector “Prince de Galles" on the penultimate floor of a
secured luxury residence. This luminous apartment entirely renovated of 68 sqm is
composed of an entrance, a living room with American equipped kitchen, a
bedroom including the shower room and a dressing room on measure.lt is crossing
with its main terrace exposed East/South offering a clear view on the park and a
terrace on the bedroom side exposed North/West.An indoor parking space and a
cellar complete this property.Information on the risks to which this property is
exposed is avallable on the Georisques ...
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